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Ce certificat est établi dans l’optique de l’obtention d’un permis de vol spécial. CE CERTIFICAT NE CONSTITUE PAS UNE AUTORISATION D’EFFECTUER UN VOL. 
This certificate is established in the perspective of the issuance of a permit to fly. THIS CERTIFICATE DOES NOT CONSTITUTE AN AUTHORIZATION TO CARRY ON THE FLIGHT.
	1. AERONEF
1. AIRCRAFT

	Immatriculation :
Registration 
	6
	V
	-
	
	
	

	Type et modèle :   
Type and model  

	[bookmark: _GoBack]Numéro de série : 
Serial number 

	Type et modèle du(es) moteur(s) :   
Engine(s) type and model 

	Numéro(s) de série du(es) moteur(s) :   
Engine(s) serial number(s)  

	Type et modèle de l’APU :   
APU Type and model 

	Numéro de série de l’APU :   
APU serial number 



	2. CERTIFICATION PAR LE TECHNICIEN DE MAINTENANCE D’AERONEF
2. AIRCRAFT MAINTENANCE TECHNICIAN CERTIFICATION

	Je certifie par la présente que l’aéronef in point 1 a été inspecté et est apte à effectuer un vol en toute sécurité conformément au Règlement Aéronautique Sénégalais n° 08.
I hereby certify that the aircraft described in point 1 has been inspected and is fit for flight pursuant to the Senegalese Aeronautical Regulation n° 08.

Ce certificat est valide de la date de signature de ce certificat jusqu’au       ou jusqu’à ce que l’état de navigabilité de l’aéronef ait changé, à la première échéance. (La période de validité ne doit pas dépasser 7 jours.)
This certificate is valid from this certificate signature date until       or until the airworthiness condition is altered, whichever is earlier. (The period of validity shall not exceed 7 days).


Fait à :                                        le :

Nom et prénoms du technicien : 
Full name of the technician

N° de licence : 
Licence no.

Organisme de maintenance (le cas échéant) :
Maintenance organization (if applicable)

N° d’habilitation (le cas échéant) :
Authorization no.
	
Signature :
Signature
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